「元大橋子ども会 ハロウィン」



・開催日:10月23日(日)13:00 ~ 中野幼稚園

参加者:子ども(67名)保護者(41名)スタッフ(21名)総計129名

元大橋子ども会ハロウィンは2年間コロナ禍の為、開催が出来ませんでしたので3年ぶりの開催となりました。

参加者数108名の親子の参加があり、子ども達は、さまざまにハロウィンの 仮装をし、7 所帯のシニアのお宅を訪問し、『トリック・オア・トリート』と言い シニアさんは、『ハロウィン』といい、子ども達はハロウィンのバケットの中にお 菓子を入れてもらい、ハロウィンカードにシールを貼って、「楽しいね」といいながらハロウィンを楽しんでいました。町内会の皆さんも沿道に出て楽しみました。

沿道警備は学園隊の皆さんのご協力をいただき、好天に恵まれ、事故もなく町内会を廻る事ができました。最後に中野幼稚園体育館に集合し、マジックショー (チャン助) の手品、風船芸で盛り上がり、帰りにハロウィンの風船もらい楽しいハロウィンの一日になりました

楽しいイベントを開催することにより、元大橋町内会の活性化につながり、また、3世代交流の場となりました。

ご協力いただきました参加者の皆さん、関係者の方々ありがとうございました。



主催:元大橋子ども会

協力:元大橋町内会・青少年指導員・シニアクラブ・文化部